

学校だより 12月号



元気はつらつ 勅使っ子

加賀市立勅使小学校 校長 細川 貴代

長い長いと思っていた2学期もあとわずかとなりました。ニュースでは、インフルエンザ等の感染症の流行が報道されていますが、保護者、地域の皆様方の温かなご支援、ご協力のおかげで子どもたちは元気に2学期を終えることができます。本当にありがとうございました。

25日からは14日間の冬休みとなります。年末年始はご家族の距離が一段と縮まる時期となり子どもたちにとって何より楽しいお休みになることかと思えます。2学期の成長をしっかりと実感しさらに3学期もがんばって自分の良さを伸ばしていこうという意欲を持てるよう、子どもたちへの温かい声かけをお願いいたします。

来たる令和7年が、皆様にとって良き年となることを心よりお祈り申し上げます。



積雪時の除雪及び登下校について

【積雪 10～15 cm程度で歩行困難な場合】

- ・勅使保育園～地区会館、小学校駐車場、地区会館駐車場は治下組（市指定業者）が除雪します。
- ・上野町から栄谷町の歩道については、地区会長様を通じて西川館長様に除雪の依頼をします。
- ・校門から勅使町内へ向かう道は市道のため、市が除雪を行います。
- ・各町内については、保護者・地域の皆様のお力を借りることとなります。どうぞよろしくお願いいたします。
- ・登校時に車で送るため集団登校班に参加しない場合は、その旨を同じ登校班のメンバーにご連絡下さい。



人権集会



—自分を大切に、みんなを大切に—

12月10日は世界人権デー、12月4日～10日は人権週間となっています。

12月5日に、児童会が計画・進行を務めて人権集会を行いました。初めに、人権担当の先生の話聞きながら、人権を守り大切にすることはどういうことか考えました。その後、性別や学年にこだわらず仲良くファミリー対抗の人権すごろくを楽しみました。



県学校道徳教育研究会小松地区研究大会 11月29日

加賀市・小松市・能美市の先生方が本校に集まり、道徳の授業力向上を目指した研究会を開催しました。5限目に1年生は「正直であることの大切さ」、6年生は「本当の自由とは？」をテーマとした道徳の授業を公開しました。授業を参観された先生方からは「子ども達が自分の思いを自分の言葉で話せることが素晴らしい」「これまでの積み重ねで子ども達が自分の意見をしっかりもてるようになってきていると感じた」等の感想をいただきました。その後、岐阜聖徳学園大学の山田貞二教授に講演いただき、「考え議論する道徳授業」の実現に向けたポイントを教えていただきました。今後も計画的な研修会等により授業改善に取り組んでいきます。



加賀市 STEAM 教育成果発表会 12月14日

自分たちで発見した課題に対して解決方法を考え、ものを作ったり企画を実行したりする STEAM 教育に加賀市の全小中学校が取り組んでいます。6年生はこの学習を生かして、ICT を活用して様々なしかけを工夫したお化け屋敷やゲーム・さつまいもスイーツを楽しめる屋台のある「勅使フェスティバル」を開催してくれました。そして、その様子や成果について発表しました。



硬筆書写コンクール

会長賞（北國新聞社賞）

4年 苅野 恵麻

特選

6年 中島 りこ

1年 山本 恵慈

入選

6年 西川 未涼

3年 谷口 輝恭

みんなのがんばりで、学校賞もいただきました。

加賀市図工美術作品展

【絵画の部】

優良 3年 浅野 莉音

入選 1年 栄 瑞季

2年 茂岩 千華

4年 河野 史

5年 東出 直樹

6年 中出 花音

【立体の部】

入選

5年 石塚 楓 河中 七葉

瀬川 日和花 田中 結月

中嶋 輝人 東出 直樹

藤原 佳祐 松本 莉生

水口 聖 森口 健正

山内 琴音

県読書感想文コンクール

優良賞 4年 柳場 琳斗

石川県よい歯の学校運動・優

秀校に選ばれました。